



Ignacio Briones, Jorge Quiroz y Luis Eduardo Escobar participaron ayer en un debate de asesores de candidatos.

## Vocero económico, Luis E. Escobar: Asesor de postulante oficialista califica de "desastre" cifras de desempleo

En un debate, Ignacio Briones (por Matthei) y Jorge Quiroz (por Kast) discreparon sobre el tipo de incentivos al empleo.

J. P. PALACIOS

Este miércoles se produjo el estreno en un debate de Luis Eduardo Escobar, vocero del recién nombrado nuevo equipo económico de la candidata presidencial del oficialismo, Jeanette Jara.

Habló sobre coyuntura, pero lo que llamó la atención de los asistentes es que tomó distancia de posturas asociadas a la izquierda que se reflejó en el programa de primarias de la postulante comunista. Escobar expresó su opinión sobre las últimas cifras de desempleo que informó el INE de 8,9%, que implicó la creación neta de solo 141 empleos (el balance entre puestos generados y destruidos) en doce meses. "Respecto de empleo, efectivamente la cifra es un desastre. De eso no cabe ninguna duda", aseveró.

Escobar incluso citó a Vittorio Corbo, quien asesora a Evelyn Matthei. El domingo, en una columna de "El Mercurio", el expresidente del Banco Central apuntó que la solución al problema de empleabilidad está en el impulso al crecimiento.

Escobar se mostró en oposición al fallido recurso de diputados del oficialismo en el Tribunal Constitucional en contra de la ley de permisos sectoriales que impulsó el Gobierno. Además, criticó la cantidad de ministerios

en el Ejecutivo: "En este país tenemos ahora 25 ministerios. Los países más poderosos del mundo tienen... EE.UU. tiene, ¿cuántos? ¿Nueve, doce?". También cuestionó el funcionamiento del Sistema de Evaluación de Impacto Ambiental.

El debate se produjo en un seminario de Forvis Mazars, donde también participaron el exministro de Hacienda y asesor de Evelyn Matthei, Ignacio Briones, y Jorge Quiroz, miembro del equipo de José Antonio Kast.

Este último, mencionó que en la candidatura de Kast no buscan eliminar ministerios y que para fomentar la contratación formal impulsarán créditos tributarios a empresas.

Esta idea fue cuestionada por Ignacio Briones, quien dijo que los resultados que ha visto de evaluaciones de impacto es cero. Briones señaló que en caso de ganar Matthei se enviará "de entrada" una ley corta para reducir el impuesto corporativo de 27% a 23%.

En la primera parte de su intervención, Escobar anticipó los ejes del nuevo plan económico de Jara: primero, impulsar el crecimiento, la inversión y el empleo; segundo, "mejorar los aspectos de equidad para mejorar la calidad de vida de la gente", y tercero, "asegurar la estabilidad macroeconómica".